

LA AXENCIA DE DOAZÓN DE ÓRGANOS E SANGUE FACILITA EL ACCESO A LA DONACIÓN DE LOS TRABAJADORES Y TRABAJADORAS DE LA DIPUTACIÓN, CORREOS Y PUERTO DE A CORUÑA

La Axencia de Doazón de Órganos e Sangue (ADOS) desarrollará hoy, jueves 18 de diciembre, una campaña de donación para facilitar la participación de los trabajadores y trabajadoras de la Diputación, Correos y Puerto de A Coruña. Con el objetivo de posibilitar la donación de los trabajadores y trabajadoras de estos organismos, una unidad móvil de la ADOS estará estacionada en la explanada de Palexco de las 09:30 a las 14:30 horas.

La ADOS ha organizado campañas de donación de sangre para posibilitar la participación de los trabajadores y trabajadoras de la Diputación, Correos y Puerto de A Coruña desde el año 1994, realizando 20 visitas y obteniendo, en el transcurso de las mismas, un total de 305 donaciones de sangre. En este sentido, desde la Axencia agradecer a los trabajadores y trabajadoras de la Diputación, Correos y Puerto de A Coruña su inestimable colaboración y participación en las campañas de donación de sangre desemvolvidas por la ADOS.